
Danke EW Joe!
Ich glaube schon, dass in den insgesamt 400 geschriebenen Seiten irgendwann, irgendwie eine
Entwicklung vor sich geht und ja, auch etwas Spannendes passiert - aber ihr habt recht, es muss für den
Leser offensichtlich sein - irgendwann, irgendwie reicht nicht ... :wink: 
Ich werde mal ganz brutal rangehen und alles nicht Essentielle wegkürzen - und wenn nur zwei Prozent
übrigbleiben, werde ich ja sehen, ob  es sich lohnt, damit weiter zu machen.
Bin froh, dass ich mich endlich überwunden habe, hier was reinzustellen - euer Feedback ist Gold wert.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Luz lebt
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